



Medienmitteilung

Datum 17. Dezember 2014

Das Grenzwachtkorps ehrt seine verdienten Mitarbeiter

Für ihre Treue zum Grenzwachtkorps wurden heute 18 Mitarbeiter im Rahmen des alljährlich stattfindenden Personalrapportes ausgezeichnet. Die konstant hohe Anzahl der Jubilare zeigt das Vertrauen der Mitarbeiter in das Grenzwachtkorps als Arbeitgeber. Acht Mitarbeiter wurden in den Vorruhestand entlassen.

Au (SG): Heute konnte der Kommandant der Grenzwachregion III - Chur, Markus Kobler, im Saal des Restaurants Engel in Au traditionsgemäss mehrere Jubilaren zum Personalrapport begrüssen. Vor 18 Jubilaren, acht Mitarbeitern die in den Vorruhestand entlassen wurden und Gästen hielt Markus Kobler Rückblick über das vergangene Jahr. Insbesondere betonte er, dass die Zunahme von neuen Aufgaben bei gleichbleibendem Bestand hohe Anforderungen an alle Mitarbeiter stellen würde.

Anschliessend bedankte er sich bei den Jubilaren für ihre Treue und die herausragenden Leistungen, welche sie gegenüber dem Grenzwachtkorps erbrachten.

Verdiente Mitarbeiter in den Vorruhestand entlassen

Markus Kobler liess es sich nicht nehmen, die Laudatio für die scheidenden Mitarbeiter selbst zu halten. Danach wurden Hauptmann Walter Just nach 36 Dienstjahren, Stabsadjutant Ruedi Pinchera nach 32 Dienstjahren, Wachtmeister Werner Breu nach 36 Dienstjahren, Wachtmeister Emil Gwerder nach 36 Dienstjahren, Korporal Camenisch Arno nach 32 Dienstjahren, Korporal Decurtins Giachen nach 32 Dienstjahren, Korporal Keel Viktor nach 34 Dienstjahren und Korporal Vogt Gerhard nach 27 Dienstjahren mit einem Präsent in den wohlverdienten Vorruhestand entlassen. Der Kommandant bedankte sich bei den diesen Mitarbeitern für ihren langjährigen Einsatz. Mit einem Appel forderte Markus Kobler die Anwesenden auf, sich trotz immer schwieriger werdendem Umfeld weiterhin mit grossen Engagement für die Sicherheit und Gesundheit der Bevölkerung einzusetzen.

Fotobeilagen:

Bild 1: Verabschiedete Grenzwächter mit dem Kommandanten, (von links) Werner Breu, Ernst Steiner, Viktor Keel, Emil Gwerder, Pinchera Ruedi, Walter Just, Arno Camenisch, Giachen Decurtins, Gerhard Vogt und Kommandant Markus Kobler

Bild 2: Gruppe aller Jubilare

Bild 3: Jubilare mit Dienstort im Kanton Graubünden

(V.l.:

Bild 4: Jubilare mit Dienstort im St. Galler Rheintal

(V.l.:

Bild 5: Jubilare mit Dienstort im Fürstentum Liechtenstein

(V.l.:

In den Vorruhestands-Urlaub gehen:

Walter Just, Ruedi Pinchera, Werner Breu, Emil Gwerder, Arno Camenisch, Giachen Decurtins, Viktor Keel, Gerhard Vogt

Weiter wurden 18 Mitarbeiter geehrt, die seit 25 oder mehr Jahren für das Grenzwachtkorps tätig sind:

35 Dienstjahre

Willi Bissig, Guido Crameri, Silvano Godenzi, Armin Hegglin, Paul Meile

30 Dienstjahre

Alfred Aeberhard, Marcus Camenisch, Vittorio Cortesi, Norbert Koller, René Seematter, Ernst Steiner

25 Dienstjahre

Roland Bärlocher, Roland Bissegger, Andreas Engler, Daniel Gisler, Remo Hardegger, Beat Keller, Franz Neff

Medienmitteilung

Für Rückfragen ab 13:30 Uhr:

Kommando Grenzwachtregion III Chur, Andrea Schmid, Informationsbeauftragter,

Telefon: +41 81 256 22 22 (Einsatzzentrale GWK)